

さざれ石愛護の行事が行なわれました

十月三十日(日)に春日川合(古屋地区)のさざれ石公園において、さざれ石の保護、保存を目的とした「日本さざれ石の会」が行われました。この行事は毎年十月二十七日を「さざれ石愛護の日」と定め、その日に近い日曜日に会員が集い活動を行っています。

当日は、地元関係者や、石川県、愛知県などから約八十名の方々が参加され、春日小宮神区の会員の皆さんが作られた注連縄の交換や公園内の清掃、さざれ石の会総会を行い、今後とも、「君が代」の基になった「さざれ石」の愛護に努めることを誓い合いました。

八草峠地蔵尊安全祈願法要

十月二十六日(水)、秋晴れの好天のなか、滋賀県と岐阜県北西部を繋ぐ峠の頂にて、八草峠まつり実行委員会により八草峠地蔵尊安全祈願法要が行われました。

八草峠を行き交う人々の安全を祈願し、峠の安全をお守りいただいたお地蔵様に感謝の念を捧げるとともに、間近に迫る厳しい冬の間を心安らかに過ごしていただけるよう、参列者共々手を合わせました。今後も、峠から私たちを見守ってくださいることでしょう。



保護司に感謝状

このたび、谷汲神原の神原文祐さんが十月三十一日で保護司を退任され、これまでの保護司としての功績に対し法務大臣より感謝状を授与されました。

神原さんは昭和五十二年十一月一日から二十八年にわたり更生活動を通じ地域の安全に尽くされました。おつかれさまでした。

高齢者住宅「はなもも」・

坂内国保診療所が完成

このたび坂内広瀬地区において揖斐川町高齢者住宅「はなもも」と併設する坂内国保診療所が完成し、十一月六日(日)に竣工式を行いました。

この施設は、鉄筋コンクリート五階建て、単身者用十室、二人用九室で二十八人が定員です。

式典では、宗宮町長が「高齢者に対するやさしいまちづくりで町として先進的な取り組みのひとつです。高齢者福祉・地域医療のモデルケースになるようにしてもらいたい。」とあいさつしました。

谷汲統合小学校安全祈願祭

十一月九日(水)、谷汲名礼地内において、谷汲統合小学校新築工事の安全祈願祭が行われました。

当日は宗宮町長、町議会議員、谷汲地区の行政推進員、教育委員、工事関係者などが参加されました。

そこで工事の無事完成と、早期の谷汲統合小学校の完成を願いました。



工事が無事に終わりますように



竣工を祝いテープカット



神原さんおつかれさまでした